



Gern wa i nu bliebn auf der scheen Erd
bei eich, bei mein Hoiz, beim Heign und die Berg.
So gach woars zan Geh, woa grad nu mittn im Leben,
so vü gabs nu zan Joa und nu mehr zan Redn.



Es gibt Momente im Leben, da steht die Welt still –
Und wenn sie sich dann weiterdreht, ist nichts mehr so wie es war.
Wir trauern um einen großartigen Menschen.

Norbert Straßmair

„Stoahauser“
Mitglied der FF Nußbach

ist am Montag, 12. Jänner 2026, nach längerer geduldig ertragener Krankheit im 62. Lebensjahr
friedlich für immer eingeschlafen ist.

Bert ist am 20. Jänner ab 13 Uhr in der Aufbahrungshalle Nußbach zur persönlichen Abschiednahme
aufgebahrt. Um 19 Uhr gedenken wir unserer lieben Verstorbenen bei der Abendandacht.

Der Trauergottesdienst beginnt am Mittwoch, 21. Jänner um 14 Uhr in der Pfarrkirche Nußbach.

Danke für die Zeit mit dir -
für immer in unseren Herzen

Die Trauerfamilie

Im Namen aller Verwandten und allen,
die mit ihm in Freundschaft verbunden sind.



Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um Unterstützung für das Mobile Hospiz Palliative Care der Caritas in die dafür bereitgestellte Spendenbox.

Kondolenzadresse:
Familie Straßmair, Windhag 11, 4542 Nußbach